



前橋育英

題字 中村有三 学園長

建学の精神～正直・純潔・無私・愛～

竹渕校長 議題の現状と課題ということですが、これは明らかに少子化ですね。極端な少子化が更に加速するということです。今後10年間の間に五千人近くの十五歳人口が減っていく。公立等は地域ごとの統廃合が進んでいるが、必要で、今の前橋育英はスポーツの育英というイメージが強く一つの大きな財産になっている。今後もスポーツ面で

少子化が進んでいくなかで、全国的に言えることは高校・大学とも経営に関しての厳しさが増している。この中でどう生き残るかはスポーツ進学、つまり文武両道が重要になってくる。スポーツについて嬉しいことに就任して早々に夏の甲子園出場、今度の春の選抜甲子園も出場の可能性が高いということで大変喜ばしい。後は進学に一層の努力が必要になってくる。高大連携という面で大学としては出来ることがあれば今後も協力していくたい。育英高校から育英短大への進学が一番嬉しいんですね。

中村理事長

育英学園の中村義寛理事長、中村有三学園長をはじめ、平成28年4月より育英短期大学の学長に就いたしました石井學長、前橋育英高校の竹渕敏校長の4名に参加していただき現状と課題・高大連携・今後の方針をテーマに話を聞いてみたいと思います。

■現状と課題**学園トップ対談**

中村理事長 短大と高校はあまり連携が出来なかつたが、ここ数年連携が

は成果を出しつつ、進学面も先生方がより一層頑張ついただくことが現状であり、これをどの様に具体化していくのが課題といえるでしょう。

石井学長

校長が話した様に少子化が進んでいくなかで、全国的に言えることは高校・大学とも経営に関しての厳しさが増している。この中でどう生き残るかはスポーツ進学、つまり文武両道が重要になってくる。スポーツについては嬉しいことに就任して早々に夏の甲子園出場、今度の春の選抜甲子園も出

場の可能性が高いということで大変喜ばしい。後は進学に一層の努力が必要になってくる。高大連携という面で大学としては出来ることがあれば今後も協力していくたい。育英高校から育英短大への進学が一番嬉しいんですね。

■高大連携について**竹渕校長**

高校としては大変恵まれている環境にあると思います。同一法人として短大があつたり別法人ではあるが、幼稚園や育英メディカルがあり、いろんな部分で外部から手伝つていただいたり前授業をしてもらつたり利用できる部分がたくさんある。使うべき

材料や人的支援を含めて交流がなされてこなかつた。が、最近は短大の方と交流がとれているのでこれからに期待できるし、今後様々な交流をすることが一番大事なことで、連携が深まることでお互いを知ることが出来る。知ることはお互いにより良い関係が作れることでお互いにより良い関係が作れると思う。まずは教職員同士の交流を増やすことで高大接続がより繋がっていくであろうと期待している。

竹渕校長の意見を参考に、中村理事長が連絡協議会を作つて話し合つていくという事で全国のモデルケース校として高大連携はどうあるべきか考えてみてはどうか。

CONTENTS**特集 1~3面**

- ・学園トップ対談
- ・卒業生教諭情報交換会
- ・地域懇談会
- ・進路／スポーツ実績

保護者会だより 4・5面

- ・進路の日・全国高P連大会
- ・進学合宿
- ・県保護者会連合会学校見学会
- ・吹奏楽部定期演奏会
- ・体育祭・マナーアップ運動
- ・前橋まつり巡視

同窓会だより 6面

- ・同窓会長挨拶
- ・私の近況報告
- ・親子二代同窓生
- ・同窓会ホール完成

後援会だより 7面

- ・後援会長挨拶
- ・総会報告
- ・優秀前橋育英生
- ・援助金贈呈式
- ・コラム育英II

トピックス 8面

- ・全国大会出場決定
- ・硬式野球部 関東大会
- ・ボランティア部活動報告

今回の体験談は生徒達にとって良い経験になり、将来への希望になつたものだと思います。

対象に今年で3年目となる「保護者会・OBOGの協力による職業観育成ワークショップ」が開かれました。今年度は保護者会と保護者自身の社会体験をもとに「将来の就職までに知っておくべきこと」をテーマに話していくいただきました。生徒たちは、保護者の真剣な話に熱心に耳を傾け、目を輝かせていました。一方、講話を終えた保護者は皆、達成感を感じていたようでした。



が高まり、部員同士が協調的にも音楽的にも豊かな内容のある心を持つ人間性が育まれます。

今回の定期演奏会は沢

定期演奏会を終えて、私は少人数バンドだからこそ、一人一人の出す音が大切だと学びました。練習中は、意見のぶつかりや全員揃って合奏することが難しいこともありました。しかし、部員44人で本番成功することができ、最高の定期演奏会になりました。

44人で作り上げた
定期演奏会



第43回 定期演奏会を終えて

指揮者
熊井正之

2002年、前橋文化会館で第29回定期演奏会を開催し、以来今年2016年9月22日にベイシア文化会館に於いて第43回目を開催する事が出来ました。9回目は3年三

山の皆さんに応援して頂いて
会場一杯になりました。音
楽そのものは教える事は出来
ません。聴く事によって美し
さ、楽しさを感じることが音
楽そのものだと思います。



体育祭 10月25日(火)

副委員長
3年10組
長谷川 寛真
檜木 愛華
吉田 翔
2年A組
1年9組
北原



体育祭を終えて

体育委員長 黒田 啓

位で盛り上がりがついている姿や応援している様子を観てとても感動させて頂きました。途中雨が降ってきましたが最後まで競技が実施でき良かったと思います。

体育祭実行委員の皆さん、楽しい体育祭を観せて頂きありがとうございました。これからも文武両道の前橋育英高校を応援していきます。

前橋まつり巡視

生徒指導委員長

二渡松子 10月8日（土）前橋まつりの巡査が行われました。今年は本町の八幡宮に集合し4班に分かれて出発しました。沢山の保護者の御協力もあって順調に行われ、巡査中の数組の生徒に会いました。口頭での声掛けでしたが意識づけができるのではないかと思います。今後も生徒の為に協力していきたいと思います。



マナーアップ運動

生徒指導副委員長

生徒の皆さんのが安全に登校できる様、年に3回、保護者会役員・先生方の協力のもと、マナーアップ運動を実施しています。

事故は未然に防げます。登校時は時間にゆとりをもち、交通規則を守つて通行しましょう。



一步一步前進

同窓会長 新井 信雄
(第3期生・昭和43年卒)



前橋育英
公徳

同窓会

会員数2万3千名を越す、前橋育英高等学校同窓会の皆様、日頃より格段のご配慮、ご支援をいただき心より感謝申し上げます。ご存じの通り、前橋育英高等学校は文武両道を基本とし、日々高い目標を掲げ邁進を続けております。同窓会としても高校に引けを取らないよう、新たな半世紀に向かって県下の同窓会を目標に活動していく所存でございます。

さて、今年度も前橋育英高等学校の活躍には目を見張るものがありました。運動面では硬式野球部の第98回全国高等学校野球選手権出場が顕著なものでした。レベルの高い群馬県大会を激戦の末勝ち抜き、優勝したことは大変喜ばしいことでした。彼らが一戦ずつ力をつけ、劣勢になつても、臆すること無く敵を撃破する姿には、感銘を受け、応援にも力が入りました。その陰には第95回大会での全国優勝が選手たちに大きな夢と希望を与えたことがあります。その陰には、

また、同窓会の創立以来、悲願であった同窓会ホールが11月に完成しました。当初は同窓会館建設計を目標にしていました。しかし、学校側との話し合いの結果同窓生が母校を訪問したときに談笑できるところ、在校生や教職員が活用できるところを主要なコンセプトに同窓会ホールの建設に結びつきました。このホールは同窓生、在校生、教職員、学校関係者を受けています。

など打楽器のプロとして演奏料を頂き活動しています。主な活動は自主公演企画やゲスト演奏です。また教育機関での音楽指導なども行っています。最近では音楽監督の先生にご指導頂き、立ち上げたグループでレコードイングを行いました。CD化が実現できそうですね。しかしこういった活動を行う中でも、より良い音楽を作るために忘れてはいけないのは「自分磨き」です。人はない

娘が前橋育英高校に入学してから、早いもので3年になりました。私が高校を卒業してから約20年、当時お世話をになった先生方に、今は娘がお世話をうけております。自分の娘が、同じ高校に通うことになるとは思つてもいませんでした。私は高校卒業後、育英

絶験なしにいかえのない間を過ごしました。今の供達の姿を見ていると、当の事を懐かしく思います。娘達は来年の卒業を前に将来を決める大事な時です。これから社会人になる為一歩を歩み始めたばかりです。目標を達成できるよう、そしてその夢が叶うよう、より少ない時間ですが、充実した高校生活を送つて欲しいと思います。

親子二代同窓生



短大の保育学科に進学しました。その後は保育士をして、短い期間ですが保育の仕事を携わってきました。高校時代は自由気ままになら

A wide-angle photograph of a modern, spacious room, likely a lecture hall or cafeteria. The room features long, light-colored wooden tables arranged in rows. White, minimalist-style chairs are tucked under the tables. The room has a high ceiling with recessed lighting. Large windows along the back wall provide a view of a brick building outside. The overall atmosphere is bright and open.

私の近況報告

(第45期生・平成22年卒)

阿久澤美和

分を信じて一歩一歩前進していきたいです。

ものを「出す」とはできません。学生でなくなつても一生勉強と私は肝に銘じています。幸い手本となる方が近くにいらっしゃるので、今の環境を大切にし、周りに感謝の気持を忘れずにこれからも精進していく所存です。今の自分の夢は、コンクールで優勝することと、そしてより多くの方に自分の音楽をお届けすることです。千里の道も一步から、自

同窓会亦一ル完成

りました

この度、平成28年11月4日に同窓会ホールが完成しました。長年、同窓会とし

りました。
四方がガラス張りのため
明るく開放感があります。

予告
平成29年度 同窓会定期総会

日時 平成29年7月1日(土)
午後5時より

場所 エテルナ高崎

同窓会の皆様奮ってご参加ください。

詳細については来年4月以降にホームページに掲載しますのでご覧下さい。



全国大会 出場決定!!

女子サッカーチーム

第25回全日本高校女子サッカー選手権大会出場

監督 大手 真智子

この度、たくさんの方々の応援のおかげで3年連続全日本高等学校女子サッカー選手権大会に出場することができます。この場をお借りして、心から感謝申し上げます。

今年は「Break the limit!!」を掲げ、一生懸命に努力してきました。昨年の悔しさを胸に、夢の舞台で闘える喜びと多くの方々への感謝の気持ちを持って、一戦一戦チャレンジャーとして闘ってきます。遠い兵庫県にたくさんの方々の熱い応援をよろしくお願い致します。



第25回全日本高等学校
女子サッカー選手権大会
2016/12/30(金)～2017/1/8(日)
ノエビアスタジアム神戸ほか

男子サッカーチーム

第95回全国高校サッカー選手権大会出場

監督 山田 耕介

「初戦敗退からの逆襲」今年度関東大会予選、インターハイ県予選、共に初戦敗退という選手達にとっては考えられない結果になってしまった。ここから彼らが這い上がってきた。夏からの真摯な態度で臨む姿勢はすばらしく、チームとして、個として何をしなければならないのか自覚し、全員で取り組んできた。自分達で話合い、常に前を向き努力してきた姿は、全国に向け大きな力になると確信する。がんばれ前橋育英サッカーチーム。



第95回全国高校サッカー選手権大会
2016/12/30(金)～2017/1/9(月・祝)
埼玉スタジアム2002ほか

男子バスケットボール部

ウィンターカップ2016出場

監督 加賀谷 寿

3年生の選手がいない中でのこの1年で、インターハイ予選準決勝では屈辱的な負け方をしましたが、練習や遠征等を繰り返しながら着実に力をつけて、チームが良い方向に成長出来たと思います。ウィンターカップ県予選決勝は苦しみながらも勝利し、全国大会出場を手にすることが出来ました。選手、保護者、スタッフが一つになって戦った結果であると思います。またご声援いただきました方々には感謝申し上げます。

本大会では泥臭く最後まで諦めない姿勢で頑張りたいと思いますので、応援よろしくお願ひします。



第47回全国高等学校
バスケットボール選抜優勝大会
2016/12/23(金・祝)～29(木)
東京体育館

ボランティア部

敬老の日訪問 9月20日(火)

グループホームへお祝い伺いました。いつまでも元気でという願いを込めて、手作りカレンダーとお花をプレゼントしました。



青少年赤十字海外派遣事業

青少年赤十字では「国際理解・親善」として、海外のメンバーと交流を深めています。今年は中国からの留学生2名が群馬県を訪問しました。そのうち1名がボランティア部1年栗原さんの家庭へホームステイを行いました。また、茶道部にも協力して頂き、日本文化と共に体験しました。



ぐんまマラソンボランティア活動 11月3日(木・祝)

昨年に引き続き、第26回ぐんまマラソンにおいて、給水・給食を行いランナーがゴールまで気持ち良く走り切ることができるよう、精一杯声援を送りました。



高学後同

クククククク 接窓 ククククククククククククク
校園会会

塚真儀 唐岡 安神 黒小儀 山大吹生 原大望 角原 青佐 生篠 佐藤 増田
下田 沢上 達山 澤椋 田田 西上方 口塚 月田 柳藤 方崎 佐藤 桑原
智孝 直友 義靖 孝香 直知 直晃 純久 昌陽 孝桂 康暉 泉衣
恵紀 寿仁 美信 幸光 晃寿 里子 子子 子子 夫子 子拓子 子枝子 子子

硬式野球部

第69回秋季関東地区高等学校野球大会

■10月22日(土)～30日(日) 宇都宮市
[1回戦] vs 白鷗大足利(栃木3位) 6-5
[準々決勝] vs 慶應義塾(神奈川1位) 4-3
[準決勝] vs 東海大市原望洋(千葉1位) 3-5



部長 中沢 洋一

2年ぶりの出場、群馬1位として臨んだ秋季関東大会。初戦、準々決勝共に、序盤に3点を先行されたが、打線が粘り逆転勝ち。「甲子園で校歌を歌う」という目標を持ち続けて挑んだ準決勝では、相手にビッグイニングを作られ、その後の粘りも届かず敗戦。全国レベルの投手相手に、ここというところで飛球に打ち取られてしまった。

関東での3試合、この貴重な経験を冬のトレーニングに活かし、更なる前進の糧とします。ご声援、ありがとうございました。

合同誌広報委員

文化副委員長 桑原 泉子
生の活躍・学校行事・各会の
惜しみないサポート・保護者
会活動等本号を通して感動
を、そして情報を伝えて出来
たでしょうか。原稿依頼を
快諾して下さった方々には感謝
申し上げます。皆様のご
協力のもと、編集に携わる機
会が与えられました事に喜
びを感じておりますと同時に
次号も注力する所存です。

編集後記